

VINGT ANS

C'est bon d'avoir vingt ans,
Ce bel âge de la vie !
On l'attend si longtemps,
C'est le quart de nos vies !

Mais, quand on a vingt ans,
C'est rare qu'on s'en soucie :
Il nous reste tant et tant
De rêves et puis d'envies !

C'est le temps des amants
Et des projets qu'on trie
Où l'on s'en va semant,
En plein jour comme de nuit !

On tâtonne hardiment,
Rien n'est encore construit :
Ce n'est que, plus avant,
Qu'on en verra les fruits !

On délaisse ses parents,
On préfère ses amis,
On explore les comment,
Les pourquoi et les si !

On ignore tous les vents
Et toutes les vilaines pluies,
On voyage, vaillamment,
Vers de nouveaux pays !

Mais, déjà, on pressent
Qu'il faut payer ce prix
Qui fait rider les grands
Dans leurs sens interdits !

On oublie ses chers plans
De châteaux non bâtis,
C'était bien d'être enfant,
A présent... c'est fini !

24/11/09, A Florine A.
www.robertcasanova.fr